

---

## Senador Castro pidió extender postulación al subsidio eléctrico

● El Gobierno informó ayer que tras el cierre de las postulaciones al subsidio a las tarifas eléctricas se registraron más de 1,6 millones de solicitudes.

Y pese a que se superó en 100 mil el tope de postulaciones fijado inicialmente en 1,5 millones de personas, el presidente de la Comisión de Energía del Senado, Juan Luis Castro (PS) pidió al Ejecutivo “no sólo apurar el tranco para resolver el problema, sino que ampliar o abrir un nuevo plazo de postulación lo antes posible”.

El Ejecutivo anunció un nuevo proceso de postulación para octubre. 